

Moisés Necesita Ayuda

Versículos de Estudio

El consejo de Jetro: Éxodo 18:1 - 18:27

Bosquejo

Mientras los Israelitas caminaban en el desierto, Amalec los atacaba por detrás, matando a los que iban rezagados y cansados.

Entonces Moisés dijo a Josué, escoge varones y pelea con Amalec, mañana yo estaré sobre la cumbre del collado, y la vara de Dios en mi mano.

Así hizo Josué, y Moisés subió con Aarón y Hur, y sucedía que cuando Moisés alzaba su mano Israel ganaba, pero si la bajaba Amalec ganaba.

Moisés estaba cansado, por lo que Aarón y Hur tomaron una piedra y lo sentaron, y Aarón y Hur sostenían sus manos y así estuvieron hasta que se puso el sol. Y Josué derrotó a los amalecitas.

Dios le dijo a Moisés escribe esto para memoria que tengo que raer la memoria de Amalec de debajo del cielo. Y edificó un altar y llamó su nombre Jehová-Nisi, porque Jehová ha jurado que tendrá guerra contra Amalec de generación en generación.

***Como referencia, Saúl fue destituido por no obedecer a Dios cuando le dijo que los destruyera totalmente. También se le reconoce a Hamán el que quiso aniquilar a los israelitas en Persia, como amalecita.

Jetro el suegro de Moisés fue a verlo, trayendo consigo a su hija Séfora, esposa de Moisés y sus dos nietos, Gersón y Eliezer. Al escuchar todo lo que Dios había hecho con Moisés e Israel bendijo a Dios. Un día Moisés se sentó a juzgar al pueblo desde la mañana hasta la tarde, y Jetro le dijo, ¿qué haces? ¿porqué te sientas tú solo delante de todo el pueblo? No haces bien, si sigues así morirás y tu pueblo también, porque el asunto es demasiado pesado y no podrás hacerlo tú solo.

Enseña al pueblo las ordenanzas y las leyes y muéstrales el camino por donde anden y lo que tienen que hacer.

Además escoge varones de virtud, que teman a Dios, varones de verdad, que aborrezcan la avaricia, y los pondrás por jueces sobre mil, cien, cincuenta y diez. Para que juzguen todo lo pequeño y lo grave lo traerán a ti.

Si Dios te manda hacer esto persistirán tu y el pueblo. y así hizo Moisés y se despidió de su suegro.

Temas

Dios peleó nuestras batallas y las ganó.

Dios llamó a Moisés, pero Moisés no podía hacerlo todo sólo.

Es necesario que ayudemos a nuestro pastor.

Nuestra iglesia podrá crecer si ayudamos a nuestro pastor.

Moisés Necesita Ayuda

Versículos para Memorizar

Si haces esto, y Dios te lo manda, tú y todo el pueblo irá en paz a su lugar.

Éxodo 18:23

Ejercicios Espirituales

- Soy más que vencedor en Cristo Jesús.
- Yo soy parte del plan de Dios en mi iglesia.
- Yo soy de ayuda para mi pastor.



Moisés Necesita Ayuda

Preguntas

1 ¿Qué hicieron cuando Moisés se cansó de levantar sus manos?

.....

.....

2 ¿Qué aconsejó Jetro a Moisés?

.....

.....

3 ¿Por qué no debía trabajar Moisés solo?

.....

.....

4 ¿Qué dijo Jetro que pasaría si Moisés le hacía y Dios se lo confirmaba?

.....

.....

Historia

_____ fue contra Israel, Moises envio a _____ a pelear, y subio a un monte y cuando levantaba sus _____ Josue ganaba, pero cuando las _____ perdia. Asi que _____ y Hur tomaron una _____, lo sentaron, y levantaron sus manos, y Josue los _____.

Un dia Jetro vio a Moises juzgando entre el pueblo todo el _____, le aconsejo que escogiera a _____ temerosos de Dios, para que lo _____ tratando los asuntos _____ y los graves lo consultaran con Moises. Y si hacia eso con la aprobacion de _____, le iria bien a el y al _____ y los llevaria con _____ a su tierra.

None

None